



Zwei Fliegen krabbeln auf  
einem Globus herum. Als sie sich  
zum zweiten Mal begegnen,  
sagt die eine zur anderen:  
»Wie klein die Welt doch ist!«

»Mami, wie schreibt man  
Xylofon?« Lange Pause.  
»Aber Hansi, weißt du das denn  
nicht: Xylofon schreibt man  
nicht, das spielt man.«







Zwei Igel gehen die Straße entlang. Da sehen die beiden ein Auto mit platten Reifen. Jubelt der eine Igel: »Endlich hat mal einer von uns gewonnen!«

Der Lehrer ist wütend:  
»Ich bin hier wohl der Einzige, der arbeitet.«  
Ein Schüler leise:  
»Sie sind ja auch der Einzige, der hier bezahlt wird.«







»Was haben Sie?«, fragt der Arzt den neuen Patienten.  
»Eine leere Garage.«  
»Das will ich nicht wissen.  
Was fehlt Ihnen?«  
»Ein Auto.«

Warum spielen Lehrer nie Verstecken?  
Weil sie nie jemand sucht.







**Was ist der Unterschied  
zwischen Lehrern und Vampiren?  
Lehrer fallen über ihre Opfer am  
Tag her, Vampire in der Nacht.**

**Was ist flüssiger als Wasser?  
Lehrer, die sind überflüssig.**







Ein Wachhund zum anderen:  
»Hörst du nichts?«  
»Doch.«  
»Warum bellst du dann nicht?«  
»Na, dann höre ich doch nichts!«

»Warum schlüpfen die Küken aus den Eiern?«, fragt Valentin.  
»Na, ist doch klar«, meint Paula,  
»damit sie nicht mitgekocht werden!«

